

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE

Xe ANNÉE

MONTRÉAL, JUIN 1893

No 2

REDACTEUR EN CHEF :
LE DR J.-I. DESROCHES.

SIÈGE DE L'ADMINISTRATION :
25, RUE SAINTE-THERÈSE.
BOITE 2027, BUREAU DE POSTE.

VISITE de la Station de la Quarantaine de la Grosse-Ile

Le Conseil d'hygiène, représenté par MM. Lachapelle (président) Gray, Fiset, Méthot, Samson, Beaudry (Inspecteur d'hygiène) et Pelletier (Secrétaire) a fait la visite de la Grosse-Ile, le 16 mai 1893, et a été heureux de constater les améliorations très importantes que l'on a fait subir à cette station de quarantaine depuis la visite de son Président, le 1er septembre 1892. Ces améliorations ont été faites pour la plupart depuis la clôture de la navigation l'automne dernier.

OUTILLAGE POUR LA DÉSINFECTION.

(a) *Étuves.* Trois étuves à doubles parois, mesurant chacune 25 pieds par $8\frac{1}{2}$ par $8\frac{1}{2}$ ont avantageusement remplacé le petit cylindre de huit pieds, temporairement installé sur l'île, quelque temps après la visite du 1er septembre dernier. Ces trois étuves contraintes par la maison Carrier et Lainé, de Lévis, sous la direction du Surintendant de la quarantaine, réunissent les avantages que possèdent respectivement les différentes étuves connues jusqu'ici. Elles sont installées dans un hangar construit sur le quai. Elles ont deux portes, une à chaque extrémité, ce qui permettra de diviser le hangar par une cloison transversale et à angle droit avec l'axe de ces étuves et d'avoir ainsi deux chambres distinctes : une d'arrivée, pour les bagages infectés et une de sortie, pour les bagages désin-